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Mauricio Soria 
gana la reelección 
por cuatro años más 
Para su tercer mandato, el alcalde se comprometió a 
revitalizar la ciudad, con un foco en infraestructura. 

Javiera Tapia Zapata 
javieratapiaQestrellaiquique.cl 

ras obtener la mayo- 
T ría de votos, Mauri- 

cio Soria Macchiave- 
llo se consolidó como al- 

calde de Iquique para un 
tercer periodo consecuti- 
vo. Al conocer los resulta- 
dos, Soria expresó su com- 
promiso de continuar tra- 
bajando por el desarrollo 
de la ciudad y abordó los 

desafíos que enfrentará en 
los próximos años. 

Al confirmar los resul- 
tados, el edil se compro- 
metió a redoblar esfuerzos 
para impulsar el desarro- 
llo de la comuna, resaltan- 
dolos desafíos pendientes 
en infraestructura, limpie- 
za y seguridad. 

“Agradezco a todas las 
personas que confiaron en 
mí. Es un desafío enorme 

llevar a nuestra comuna al 
nivel que tenía antes de la 
pandemia. Tenemos falen- 
cias, especialmente en los 
barrios y en la limpieza de 
la ciudad”, señaló el alcal- 

de a Radio Paulina, alu- 

diendo a los problemas de 
aseo y mantención de las 
calles. 

Además, aseguró que 
en los próximos cuatro 
años trabajará para lograr 
una renovación integral 
de las calles y calzadas de 
Iquique. “Seguiremos pre- 
sionando fuertemente, 
porque Iquique ya merece 
un cambio completo de 
sus calles, tenemos desa- 
fíos importantes de llevar 
esta ciudad nuevamente a 
su lugar”, indicó. 

En cuanto a la seguri- 
dad, Soria enfatizó su com- 
promiso en recuperar la 
tranquilidad de los espa- 
cios públicos. 

Refiriéndose a los inci- 
dentes recientes en Playa 
Cavancha, manifestó que 
“ese tema ya lo estamos re- 
cuperando, en particular 
la imagen de Iquique” y 
subrayó la importancia de 
trabajar en conjunto con 
la comunidad para refor- 

  

AGENCIAUNO
Y 

EL EDIL LLAMÓ A LA UNIÓN DE LA COMUNIDAD PARA LOS DESAFÍOS. 

votos obtuvo el actual 
alcalde Soria, según in- 
formación del Servel al 
cierre de esta edición. 

 

delos votos alcanzó 
con un 84% de las me- 
sas escrutadas en la co- 
muna de Iquique. 

  

zar la seguridad. 
Por otra parte, y con 

una mirada hacia el futuro, 
Soria destacó la culmina- 
ción del Plano Regulador 
Comunal como uno de sus 
logros. “Eso vaa marcar un 
antes y un después en el de- 
sarrollo de la vida misma 
delos iquiqueños, quienes 
van a poder vivir en su co- 
muna, quizás son temas 
que nos influyen en la coti- 
dianidad, pero que sí nos 
vana marcar en el futuro”. 

En ese sentido, el edil 
convocó “a toda la comu- 
nidad a unirnos por los de- 
safíos que nos marcarán 

hasta el año 2060, como la

renovación de la Zona
Franca”, señaló, instando
a la colaboración entre dis-
tintos actores para cons-
truir el Iquique del futuro.

Finalmente, el alcalde
informó que una empresa
se hará cargo de la repara-
ción deveredas y que espe-
ra avanzar pronto en la li-
citación para reparar las 
calles. 

“Muchas gracias a quie-
nes me dieron su confian-

za y quienes no también,
pero los necesitamos a to-
dos para las futuras deci-
siones”, concluyó Soria.   

    
JULIO MATAMALA. 

EL ALCALDE AGRADECIÓ EL APOYO DE TODOS LOS HOSPICIANOS Y HOSPICIANAS. 

Patricio Ferreira Rivera es 
el alcalde reelecto por la 
comuna de Alto Hospicio 
Ferreira agradeció el apoyo de la 
comunidad y reafirmó su 
compromiso de priorizar la seguridad 
pública. 

tricio Ferreira Rive- 
p ra ha sido reelecto 

como alcalde de la 

comuna de Alto Hospici 
asegurando un tercer y úl- 
timo período en el cargo 
tras obtener la mayoría de 
los votos. Ferreira reafir- 
mó su compromiso con la 
seguridad pública, desta- 
cándola como una de las 
principales preocupacio- 
nes de la comunidad y la 
prioridad de su próxima 
gestión. 

“Tomamos esta infor- 
mación con mucha humil- 
dad. Agradezco a todos 
quienes nos respaldaron, a 
cada una de las vecinas y 
vecinos, y también a aque- 
llos que apoyaron a otros 
candidatos. Como siem- 
pre, trabajaremos para to- 
da nuestra comuna”, ex- 
presó Ferreira, resaltando 
la importancia de un pro- 
ceso democrático con múl- 
tiples candidatos que con- 
tribuyen al desarrollo dela 
región y el país. 

Ferreira señaló que su 

administración continua- 
rá enfocada en temas de 
seguridad, reconociendo 
que las acciones imple- 
mentadas hasta ahora en 
esta área fueron determi- 

nantes en los resultados de 
la elección. 

  

En palabras del alcalde, 
señaló que “vamos a conti- 
nuar trabajando en mate- 
ria de seguridad pública, 
me parece a mí que ese es 
el tema más importante 
que hoy día nuestra ciuda- 
danía siente, me parece 
que todo lo que nosotros 

ya hemos hecho en mate- 
ria de seguridad fue final- 

mente lo que inclinó el re- 
sultado de esta elección”. 

Agregó que es un tema de 
relevancia el cual trae con- 

sigo grandes desafíos. 
Entre los principales 

proyectos para el próximo 
período, mencionó la 
construcción de un nuevo 
cuartel de Carabineros y 
un cuartel de Bomberos, 
así como la expansión de 
los servicios de salud con 
nuevos centros de aten- 
ción familiar (Cesfam) y el 
apoyo continuo a la cons- 
trucción de viviendas. 

Afirmó que su compro- 
misoes “seguirtrabajando 
con esta comunidad, junto 
con ellos, escuchándolos 

en todas partes, acada uno 

de ellos, y seguir poten- 
ciandoel deporte, la cultu- 
ra, el desarrollo social, el 
desarrollo cultural de 

nuestra comuna”. 
Asimismo, puntualizó 

en otros desafíos centra- 
dos en la seguridad de la   

de preferencia, tuvo el 
candidato a reelección 
Patricio Ferreira, mar- 
cando la tendencia. 

votos obtuvo el edil so- 
bre el resto de los can- 
didatos, con un 86% de 
las mesas escrutadas. 

comuna, sostuvo qu 
bemos mejorar sign: 
vamente la iluminación 

pública en la ciudad y con- 
tinuar arreglando los pavi- 
mentos en las calles, ya 
queson aspectos asociados 
ala seguridad pública”. 

También subrayó laim- 
portancia de avanzar en la 
relocalización del Cesfam 
Pedro Pulgar y seguir ges- 
tionando la construcción 
de un nuevo Cesfam en el 

sector de El Boro. “Vamos 
a construir un cuartel de 

Bomberos en La Pampa y 
un centro integral para el 
cuidado y desarrollo de 
nuestros adultos mayores. 
Seguiremos apoyando a 
nuestros niños y respal- 
dando a todos los colegios 
públicos y particulares 
subvencionados”, y agregó 
que seguirán trabajando 
pory para la comuna. 
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